
令和 6 年第 2 回定例会　一般質問通告一覧 

 

第 2回定例会一般質問が、6月 18 日から 19日まで次のとおり行われます。 

 

【6月 18 日(火)】 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

1

9 番 
真保　誠 
(新生クラブ)

1

バス・タクシーの新しい取

り組みと介護・福祉タクシ

ーの取り扱いについて

(1)各種利用実験及び実証実験からの今後の展開

は 
(2)介護及び福祉タクシーの利用実績から見る助

成事業の見直しは

 

2

地域おこし協力隊の在り

方について

(1)現在の業種以外の受け入れは（ハンターなど） 
(2)協力隊との意思の疎通と卒業後の計画につい

て

 

2

4 番 
中山　義隆 
(公生クラブ)

1

令和 6年度市政執行方針に

ついての「健やかで豊かな

心育むまちづくり」の、防

犯、交通安全、消費生活に

ついて

(1)令和４年度から本年令和６年度までの予定事

業の内容が同じ。過去２年間の経過について 
(2)高齢者による運転免許証返納に対する、公共

交通機関の対応について 
(3)悪質商法や特殊詐欺などの消費者被害のいま

までの被害及び今度の対応、対策について

 

3

11 番 
谷　守 
(公生クラブ)

1

士別市まちづくり総合計

画と第 2次士別市まちづく

り総合計画等について

(1)計画策定に向けての考え方とその決意は。 
(2)次期総合計画を策定するうえで現行施策の検

証と今後の取り組み方は。 

①合宿の里 

・この事業での実際の経済波及効果や老朽が進

む施設改修と更新などの課題解決に向かう今後

の取り組み方について。 

②人口減少 

・人口減少の実態をどのように分析しているか。 

・本市で人口減少対策の取り組みとしてどんな

ものがあるのか。 

・全庁横断的にその取り組みができるよう人口

減少対策室を設置して取り組みを強化しては。 
(3)人口減少対策について 

地域おこし協力隊の本市の現状と今後の取り組

み方は。 

定住率が低い要因や専門知識を要するアドバイ

ザーの要請をしては。



 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

 

4

5 番 
加納　由美子 
(高志会)

1

帯状疱疹予防接種費用助

成について

(1)高齢者福祉計画の中にある自立した日常生活

を営むために 
(2)過去の質問から当市に合った助成額の算出に

ついて 
(3)自己負担のある予防接種は個人が選んで接種

する選択肢に帯状疱疹予防接種を加えることへ

の検討

 

2

家庭ごみの処理問題につ

いて

(1)家庭ごみの処理責任は各自治体にある 
(2)超高齢化社会にあって自ら片付けをする準備

は地道にさまざまな広報活動を駆使する 
(3)当市が資源としてリサイクルできるもの、ま

たはゴミを持ち込みやすくする工夫

 

5

3 番 
湊　祐介 
(公生クラブ)

1

士別市まちづくり総合計

画における合宿の里づく

りの今後の在り方につい

て

(1)合宿の里聖地創造に向け、本市に訪れるアス

リートたちの意見などどのように反映している

か。 
(2)老朽化が進む施設など、どのような整備をし

ていく考えがあるのか。 
(3)策定、検討に対する考え方について



【6月 19 日(水)】 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

6

7 番 
西川　剛 
(民政クラブ)

1

学校にまつわる保護者負

担について

(1)令和３年度文部科学省子供の学習費調査では

小学校・中学校の学校教育費が前回調査から増額

となっている。それ以降も物価高の状況が続いて

おり、学校教育費も増加していると思われるが、

本市の実態は。 
(2)本市では、保護者負担のうち、学校給食費は

負担を抑える取組を行っているが、学校教育費で

はどうか。 
(3)就学援助制度による支援の現状について

 

2

労働状況実態調査につい

て

(1)目的と対象や方法など調査の概要について 
(2)調査結果の活用状況について 
(3)従前と比較して調査時点や調査方法が変更さ

れたが変更点とその理由について 
(4)令和４年度調査では回答率が大幅に減少し

た。回答率改善の方策は。 
(5)基礎的調査に加え、近年の賃上げの状況や介

護分野における人材確保の課題など、市の独自調

査だからこその強みを生かして実態把握の強化

を。

 

7

6 番 
奥山　かおり 
(民政クラブ)

1

子育て支援の拡充につい

て

(1)０歳児保育の現状と課題について 
(2)保育料の減免について

 

8

12 番 
大西　陽 
(高志会)

1

農業と環境との調和を実

践する新たな制度の創設

と食料安全保障の確保に

伴う新法の制定に対する

捉え方と今後の対応につ

いて

(1)新たな環境直接支払い制度の内容把握と迅速

な情報提供について 
(2)新たな法案「食料供給困難事態対策法」に対

する捉え方について

 

2

公共施設マネジメント基

本計画を実現するための

取組について

(1)基本計画に基づく令和５年度末の進捗状況に

ついて 
(2)目標（計画）の達成に向けた今後の取組方針

について

 

3

今後の財政見通しについ

て

(1)「財政健全化実行計画」と令和５年度決算概

況との比較について 
(2)「実行計画」終了後の令和８年度以降の財政

見通しについて



 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

 

9

8 番 
佐藤　正 
(日本共産党)

1

各種ワクチン接種につい

て

(1)コロナワクチン 
(2)肺炎球菌ワクチン 
(3)帯状疱疹ワクチン

 

2

外国人労働者の受入れに

ついて

(1)労働者としての外国人材の確保 
(2)外国人労働者受入れの現状と課題 
(3)外国人に対する相談窓口、情報発信は


